

Cuba participará en Asamblea de la Unión Interparlamentaria

Luanda, 22 oct (RHC) Una delegación de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento) de Cuba, que encabeza su vicepresidenta Ana María Mari Machado, arribó hoy a Angola para asistir a la 147 Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP).

A su llegada, la representación de la mayor de las Antillas participó en la Reunión del Grupo Latinoamericano y Caribeño de la UIP, según informó el órgano legislativo cubano en su sitio web.

Como parte de su agenda en el país africano, los parlamentarios del país caribeño sostendrán varios encuentros bilaterales e intervendrán en las sesiones de la asamblea, que tendrá lugar del 23 al 27 de octubre en Luanda.

El evento organizado por el Parlamento angolano, conjuntamente con la UIP, centrará sus debates en el tema general: Acción parlamentaria por la paz, la justicia y las instituciones sólidas.

Entre los momentos más relevantes de esta cita internacional estarán la elección de un nuevo presidente de la Unión Interparlamentaria, responsabilidad para la cual han sido postuladas hasta el momento cuatro candidatas –todas mujeres parlamentarias africanas–, como reemplazo del actual titular Duarte Pacheco, de Portugal.

Asimismo, acontecerá la Segunda Cumbre Parlamentaria Mundial sobre la Lucha contra el Terrorismo y el Extremismo Violento, y serán adoptadas varias resoluciones sobre los temas más acuciantes del actual escenario internacional.

La UIP se creó en 1889 como un pequeño grupo de parlamentarios, dedicados a promover la paz a través de la diplomacia y el diálogo, y actualmente reúne a 179 países miembros y 14 miembros asociados. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/337151-cuba-participara-en-asamblea-de-la-union-interparlamentaria>



Radio Habana Cuba